

Muttertag im Seniorenhaus St. Franziskus

Alle Bewohnerinnen im Seniorenhaus St. Franziskus erhielten zum Muttertag ein kleines Präsent.

Vor genau einem Jahr freuten sich Bewohner*innen, deren Angehörige und Mitarbeiter*innen, dass Besuche endlich wieder ermöglicht wurden. Wie vor einem Jahr galten für den Muttertag natürlich weiterhin alle Hygieneregeln und dennoch waren die Besuche für alle Beteiligten entspannter, da doch viele Bewohner*innen mittlerweile ihren Impfschutz haben.

Alle Bewohnerinnen im Seniorenhaus St. Franziskus erhielten zum Muttertag ein kleines Präsent. Es sind zwar nicht alle Bewohnerinnen Mütter, dafür aber vielleicht Schwester, Tante und gute Freundin. Auch diese übernahmen früher viele Aufgaben wie eine Mutter.

Zum Kaffee wurden von Frau Bruchhage, einer Angehörigen und ehrenamtlichen Mitarbeiterin, Waffeln gebacken. Dazu gab es frische Erdbeeren und Sahne. Der Duft von frischgebackenen Waffeln lockte so manche Bewohnerinnen und Bewohner aus ihren Zimmern. Und sogar das Wetter spielte mit. Die Sonne schien den ganzen Tag und die sommerlichen Temperaturen lockten Bewohner*innen und ihre Angehörigen nach draußen. Dort wurden schöne Erinnerungsfotos mit einer Sofortbildkamera geschossen und verschenkt. Eine schöne Geste über die sich alle sehr freuten.

Viele der Besucherinnen und Besucher bedankten sich für den schönen Tag und dafür, dass das Team des Seniorenhauses St. Franziskus nun schon seit über einem Jahr durchhält und sehr gute Arbeit leistet.

